

Pj Ketua PKK Aceh Ajak Masyarakat Rutin Donor Darah

Category: Aceh

written by Maulya | 17/07/2024



[ORINEWS.ID](https://orinews.id), Banda Aceh – Penjabat (Pj) Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Aceh, Mellani Subarni melakukan donor darah di Gedung Unit Donor Darah PMI Kota Banda Aceh pada Rabu, 17 Juli 2024.

Dalam kunjungan kemanusiaan itu, Mellani disambut langsung oleh Ketua PMI Kota Banda Aceh, Ahmad Haeqal Asri, Wakil Ketua Teuku Nanta Muda, Kabid Anggota dan Relawan Musmulyadi, Anggota Bidang Kerja Sama dan Kemitraan Jauhari Ilyas, serta Kepala UDD dr. Mutia Abdullah.

Usai mendonorkan darahnya, Mellani Subarni berbincang dengan tiga penyintas talasemia yang sedang berobat di Banda Aceh. Dalam kesempatan itu ia turut memberikan santunan kepada penyandang talasemia.

Selain itu, Ketua PMI Kota Banda Aceh, Ahmad Haeqal Asri juga mengajak Mellani melihat proses pengolahan darah di Laboratorium Unit Donor Darah PMI Kota Banda Aceh.

Mellani Subarni mengatakan, aktivitas donor darah sukarela yang ia lakukan hari ini diharapkan bisa membantu pasien di rumah sakit yang sedang membutuhkan darah. Ia menyebutkan, setiap harinya ada banyak pasien di rumah sakit yang membutuhkan darah, seperti pasien talasemia, pengidap kanker, leukimia, operasi, kecelakaan, dan lainnya.

“Apalagi pasien talasemia di Aceh cukup banyak juga. Kemarin saya sempat hadir di RSUDZA waktu peringatan Hari Talasemia Sedunia. Jadi mereka (penyandang talasemia) memang membutuhkan darah kita setiap dua minggu, tapi yang butuh darah bukan hanya dari talasemia, ada pasien lain juga,” ujar Mellani disela-sela donor darah.

Mellani turut mengajak semua masyarakat, terutama muda-mudi agar mau secara sukarela rutin mendonorkan darah. Donor darah, lanjut Mellani, merupakan aktivitas mulia yang memiliki banyak manfaat, baik bagi orang lain maupun untuk kesehatan pendonor pribadi.

“Kita ingin anak-anak muda rutin donor darah supaya banyak pasien di rumah sakit yang membutuhkan darah bisa diselamatkan. Ayo donor darah, satu tindakan, banyak harapan,” ujar Mellani.

Ketua PMI Kota Banda Aceh, Ahmad Haeqal Asri mengapresiasi Pj Ketua TP PKK Aceh, Mellani Subarni, yang telah mendonorkan darahnya di PMI Kota Banda Aceh. Kesukarelaan Pj Ketua TP PKK Aceh untuk donor darah patut diteladani oleh ASN dilingkungan Pemerintah Aceh karena telah menjadi pendonor sukarela.

“Alhamdulillah hari ini Ibu Pj Ketua TP PKK Aceh donor darah. Kita berharap, kesadaran untuk donor darah ini menjalar ke semua lapisan masyarakat kita, karena saat ini ada banyak saudara kita di rumah sakit yang membutuhkan darah,” ujar

Haeqal.

Ia menyebutkan, setiap harinya ada sekitar 150-200 permintaan darah yang masuk ke PMI Kota Banda Aceh. Selama ini, untuk memenuhi permintaan darah dari pasien PMI Kota Banda Aceh bekerja sama dengan berbagai lembaga, baik pemerintah, sektor swasta, hingga komunitas.

Di samping itu, Call Center UDD PMI Kota Banda Aceh juga aktif menghubungi pendonor yang sudah masuk jadwal donor untuk kembali mendonorkan darahnya.

“Kami sangat berterima kasih dengan adanya program ASN berdonor, itu sangat membantu kestabilan darah di PMI. Juga kegiatan donor darah dari TNI-Polri, private sector, dan komunitas yang selama ini rutin buat donor darah,” tutur Haeqal.

Sebagai informasi, PMI Kota Banda Aceh setiap hari melakukan kegiatan donor darah. Jadwal donor darah yang dilakukan UDD PMI Kota Banda Aceh setiap hari diupdate di akun instagram PMI Kota Banda Aceh (@pmikotabandaaceh) atau bisa juga dilihat melalui aplikasi Donorku yang bisa diinstal melalui Play Store.

Di samping itu, jika ada yang ingin mendapatkan informasi mengenai stok darah, permintaan darah, atau memiliki keluhan dan saran, agar menyampaikan langsung ke PMI Kota Banda Aceh melalui Call Center PMI Kota Banda Aceh di 08116815800 atau di instagram @pmikotabandaaceh.